

## Documentaire

---

# LE PÉTROLE DANS LE MONDE

---

### LE PÉTROLE AUX ÉTATS-UNIS

Dès 1845, on avait trouvé du pétrole en Pensylvanie et dans l'Ohio, mais on n'y attacha aucune importance.

On se contenta de se servir de l'huile minérale comme produit pharmaceutique, notamment comme remède contre la consommation, jusqu'à ce qu'un des exploitants, qui était pharmacien, se mit à distiller le liquide en 1855 et à reconnaître qu'il était ainsi propre à l'éclairage et au nettoyage des laines.

A ce moment MM. Brewer et Wasson, de leur côté, firent des analyses et, ayant reconnu l'utilité du pétrole, fondèrent une société pour son exploitation. Ils achetèrent une terre en Pensylvanie ; et c'est là que M. Drake fut engagé pour entreprendre les travaux. Il les commença en 1858 et, après quelques petites tribulations dues à l'inexpérience des procédés de forage, il recueillit du pétrole dans un puits, pour la première fois, le 28 août 1859.

A cette nouvelle, un nombre énorme de travailleurs se mit à l'œuvre ; cela donna un grand essor à cette industrie nouvelle, mais amena forcément l'avilissement des prix. Après 1860 on se mit à faire des recherches dans l'Etat de l'Ohio et dans la Virginie occidentale et, depuis, l'exploitation a pris dans les Etats-Unis plus d'envergure chaque année.

En 1880, la Pensylvanie produisait 72.214 barils par jour, c'est-à-dire 10.832 T. l. Dans l'Etat de Texas-Louisiane l'huile minérale s'est révélée soudain en 1901 d'une manière qui tient presque du prodige. Dans beaucoup d'endroits des Etats-Unis les recherches n'ont pas encore été entreprises ; dans d'autres, tels que le Kansas, les territoires indiens, la difficulté des communications met encore une entrave au plein épanouissement de cette industrie. Cela porte à croire que le taux de la production totale du pétrole aux Etats-Unis qui est actuellement de plus de 50 0/0 de la production du globe se maintiendra de longues années encore et restera une des grandes richesses de ce pays.

Nous étudions successivement les différentes régions pétrolifères des Etats-Unis, consacrant un paragraphe spécial aux principales qui sont : la région des Appalaches, la région de